



CHRISTINA WILLE, GRÜNDERIN UND GESCHÄFTSFÜHRERIN

Ihre Begeisterung für Mode und ihr starkes Verantwortungsbewusstsein gegenüber Natur, Tier und Mensch vereint Christina Wille (Jahrgang 1986) seit vier Jahren in einem Herzensprojekt: Als Gründerin der Loveco GmbH führt sie inzwischen drei Läden in Berlin und einen Onlineshop für vegane, ökologische und faire Mode sowie Accessoires.

„Für mich steht an erster Stelle, dass wir die Modebranche gerechter machen und dass die Menschen, die in der Textilindustrie arbeiten, fair bezahlt werden, ihnen gute Arbeitsbedingungen geboten werden und sie nicht ausgebeutet werden“, sagt Christina Wille, Geschäftsführerin von Loveco. „Da ich außerdem sehr ländlich und mit vielen Tieren aufgewachsen bin, fühle ich mich sehr mit Natur und Tieren verbunden und möchte weder, dass Flüsse und Böden mit Chemikalien verseucht werden, noch dass wir Tiere für unser Kleidungsleid lassen.“

Bereits während ihres Studiums hat Christina Wille deshalb angefangen mit ihrer Naturverbundenheit das Thema Mode neu zu denken. An der Universität Oldenburg absolvierte sie den Bachelor im Studiengang „Materielle Kultur: Textil“ mit einem

Schwerpunkt auf nachhaltige Textilproduktion. Neben gestalterischen Aspekten fokussiert sich die Lehre vor allem auf einen kulturwissenschaftlichen Umgang mit dem Thema Mode sowie auf ökologische und soziale Anbaumethoden von Textilfasern.

So entwickelte Christina Wille schnell den Wunsch, zu einem bewussteren und nachhaltigerem Modekonsum anzuregen und organisierte noch in Oldenburg erste Kleidertauschmärkte unter dem Motto „Reingetauscht“.

Nach einem Praktikum bei der Detox Kampagne der NGO Greenpeace und ersten Jobs im Modevertrieb in Hamburg zog Christina Wille nach Berlin. Als Store Managerin bei Deargoods entwickelte sie ein Gefühl für den Verkauf von nachhaltigen und veganen Produkten und zugleich die Idee, über ein eigenes Unternehmen den Weg hin zu einer nachhaltigeren Modebranche mitzugestalten. 2014 eröffnete sie schließlich den ersten Loveco Shop in Berlin-Friedrichshain. 2016 folgte der Onlineshop und 2017 ein Geschäft für vegane Schuhmode in Berlin-Kreuzberg. Der dritte Loveco Shop öffnete im September 2018 als weiterer Concept Store für vegane Mode in Berlin-Schöneberg seine Türen.

